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Tundra.Nine赛后采访：赢得TI11之后对游戏胜利的心态没
有改变

 

DPC西欧联赛，Tundra以2-1击败Nigma后，Tundra战队的二号位选手Nin
e在赛后接受了采访，以下是翻译整理的大致内容。

Q：第二局你们输掉了让大家很意外，你们觉得是什么原因导致失利?

A：我们缺乏对阵哈斯卡阵容的经验，我以为中路电狗好打哈斯卡，至
少不是劣势，但是打起来并不是这样。

Q：第二局Nigma选出小娜迦然后打辅助，这在你们的意料之中吗?

A：我们读到这一手了，所以我们并不感到惊讶，不过他们的哈斯卡弄
的我们有点不知所措，所以某种程度上他们的BP把我们B爆了。

Q：就你个人而言，你觉得去年你获得了怎样的成长?

A：主要的成长是我们这个团队给了我自信心，他们相信我，激励我变
得更好，还有我们的教练Aui_2000也帮助了我们很多，以前我的主要问
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题是缺乏自信心，尤其是在国际比赛上，当涉及到我们的成绩名次和奖
金，我会变得患得患失，但是之后我的团队帮我摆脱了这些东西，即使
我无限死我也不会陷入消极的情绪。

Q：赢得TI11之后，你对游戏胜利的心态会不会发生变化?

A：有的，我不再对获胜感到兴奋，这种兴奋感消失了很长一段时间，
我甚至想着:“都怪赢了这该死的TI。”但是等到我们重新开始训练，我
又开始打天梯，我意识到其实一切都没有改变，并且我很高兴我的队友
也是一样，赢得TI冠军对我们来说没有改变什么东西，我以前总是幻想
，一个人赢得TI之后会发生什么?会变得心高气傲，疯言疯语，对任何人
指指点点?但这些都没有在我身上发生，我觉得这是一个人成熟的标志。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16736136916343.html
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